

Si on néglige, ou si on cultive mal nos vergers, les mêmes effets se reproduiront et l'île de Montréal perdra la réputation dont elle jouit à juste titre, de produire plus de pommes qu'aucune autre localité de la Province de Québec.

S. J. LYMAN.

NOS POMMES

CATALOGUE DESCRIPTIF

Le premier chapitre de ce Catalogue descriptif des pommes de Montréal a pour objet de donner une idée de l'état de la culture de ce fruit dans cette localité. Notre but est de faire connaître aux amateurs de la culture de ce fruit les variétés qui ont été introduites en Amérique, et de leur donner des conseils sur les soins à leur donner. Le second chapitre est consacré à la description de quelques-unes des variétés de pommes de Montréal. Ces descriptions sont accompagnées de dessins qui ont été faits par M. J. Lyman, et qui ont été gravés par M. J. Lyman. Ces descriptions sont accompagnées de dessins qui ont été faits par M. J. Lyman, et qui ont été gravés par M. J. Lyman.